



ProSalta



Misión Comercial y de Inversiones Mayo 9, 2019

“Salta conecta Estados Unidos”

INTEGRANTES DE COMITIVA

(1) Gobierno del Estado de Maryland:

Participante: El Honorable Luis Borunda, Sub Secretario de Estado de Maryland

Objetivos en Salta: Promover la relación estatal con la Provincia de Salta y buscar oportunidades de comercio para ambas entidades

El Gobierno del Estado de Maryland es representado por el Sub Secretario de Estado, Luis Borunda, quien fue nombrado por el **Gobernador Larry Hogan** en enero de 2015. Es el primer hispano en la historia de Maryland en servir como Sub Secretario de Estado. Bajo el liderazgo del **Secretario de Estado, John C. Wobensmith**, el portafolio del Sub Secretario de Estado Borunda, incluye las operaciones de la Oficina del Secretario de Estado de Maryland. Esto incluye:

- División de Asuntos Internacionales
- División de Finanzas y Administración
- División de Documentos del Estado
- División de Caridades y Asuntos Legales
- División de Seguridad y Apoyo

También asiste en el desarrollo de las relaciones subnacionales de Maryland, incluidas las de América Latina y se desempeña en el Subcabinet del Gobernador para Asuntos Internacionales. El Secretario de Estado Adjunto Borunda también es responsable de las iniciativas de la Oficina del Secretario de Estados sobre Servicio al Cliente y Redes Sociales.

(2) Maryland Sister States Organization:

Participante: Patrick Capurro (Francés)

Objetivos en Salta: Buscar un convenio entre el Estado de Maryland y la Provincia de Salta. También está muy interesado en exportación de legumbres y prarotos de Salta a los mercados de Estados Unidos y Europa

Los Estados Hermanos de Maryland, Inc., es una corporación privada sin fines de lucro organizada bajo las leyes del estado de Maryland, se asocia con el Programa de Estados Hermanos de Maryland, un programa en la Oficina de la Secretaría de Estado de la División

Internacional de Maryland. El Programa de Estados Hermanos de Maryland se estableció para proporcionar un foro de gobierno a gobierno para la promoción de la cooperación y el entendimiento internacionales. A través de una amplia participación ciudadana en una amplia variedad de intercambios en áreas de interés mutuo, el Programa de Estados Hermanos de Maryland ofrece innumerables oportunidades para desarrollar asociaciones en todo el mundo. El Programa de Estados Hermanos de Maryland se estableció en 1980 y actualmente incluye 19 relaciones en 17 países.

El Programa de Estados Hermanos de Maryland se basa en la extensa red de comités de voluntarios representativos de los Estados Hermanos de Maryland para el desarrollo de las relaciones con los Estados Hermanos de Maryland. Junto con los Estados Hermanos de Maryland, Inc., el Programa de Estados Hermanos de Maryland se basa en la experiencia y los conocimientos de personas de instituciones, empresas y organizaciones de todo Maryland para apoyar estas importantes asociaciones subnacionales. Cuando se agregan a sus contrapartes en el extranjero, estos comités forman una red poderosa tanto en el país como en el extranjero para fomentar la fertilización pública / privada y el crecimiento económico y social.

Las relaciones entre los Estados hermanos son importantes en una época en que los gobiernos estatales y regionales tienen un papel cada vez más importante en los eventos. Al dar acceso a los formuladores de políticas, los contactos de persona a persona del Programa de Estados Hermanos de Maryland agregan una dimensión humana a la interacción gubernamental. Ayudan a crear un clima amigable y receptivo para el desarrollo de lazos multifacéticos en el entorno actual muy integrado pero altamente competitivo.

(3) [Argentine American Chamber of Commerce of Florida \(Miami, Florida\):](#)

Participante: Nancy Clara (Argentina con doble nacionalidad EE.UU)

Objetivos en Salta: Promover los puertos de el estado de Florida como entrada a Estados Unidos de productos salteños. Ella dará una presentación a las empresas salteñas para explicar como se maneja el tema de logística en los puertos de Miami, Everglades y otros en el estado de Florida.

La Cámara de Comercio Argentino Estadounidense de Florida, también conocida como La Cámara de Comercio de Argentina-Florida, promueve y apoya los negocios en el estado de la Florida con un enfoque en el apoyo a los empresarios argentino-estadounidenses.

La Cámara desempeña un papel clave en la conexión de líderes empresariales y en el suministro de plataformas que en última instancia aumentan las asociaciones entre sus miembros. La Cámara también proporciona herramientas e información para hacer negocios tanto en los mercados estadounidenses como en los argentinos.

(4) [Interfreight Logistics Miami \(Miami, Florida\):](#)

Participante: Nancy Clara (Argentina con doble nacionalidad EE.UU)

Objetivos en Salta: Promover los puertos de el estado de Florida como entrada a Estados Unidos de productos salteños. Ella dará una presentación a las empresas salteñas para explicar como se maneje el tema de logistica en los puertos de Miami, Everglades y otros en el estado de Florida.

InterfreightLogistics Miami (IFL) se ha hecho conocido en todo el mundo por sus importantes servicios 3PL. Tener el conocimiento del mercado latinoamericano y la seguridad de cumplir con las regulaciones de exportación de los Estados Unidos nos da lo mejor de ambos mundos. Con este conocimiento y experiencia, podemos ofrecer los mejores servicios personalizados para las necesidades particulares que el mercado latinoamericano exige.

Interfreight Logistics Miami cuenta con personal capacitado para brindarle el tratamiento personalizado que se merece. Hablamos inglés y español para su conveniencia y comodidad. A medida que cambien sus necesidades, nos complacerá ayudarlo a evaluarlos y ofrecerle los servicios que lo ayudarán a alcanzar sus nuevos objetivos.

(5) [The Estopinan Group \(Baltimore, Maryland y Arlington, Virginia\):](#)

Participante: Arturo Estopiñan

Objetivos en Salta: Busca entender mejor el clima de inversionista para sus clientes.

El Grupo Estopinan tiene una gran capacidad para ayudar a sus clientes a hacer crecer sus negocios en Estados Unidos y en todo el mundo. Art Estopinan ha ayudado a múltiples clientes a asegurar y hacer crecer sus negocios con éxito con su red política y comercial en todo el mundo.

El Grupo Estopinan ayuda a sus clientes en los Estados Unidos a explorar oportunidades de negocios en el mercado global. A lo largo de los años, Art ha liderado múltiples delegaciones comerciales y políticas de alto perfil en varios países, ayudando a las empresas estadounidenses a explorar oportunidades de inversión en suelos extranjeros. Art sigue una metodología única de desarrollo de negocios que ayuda a sus clientes a alcanzar su crecimiento para negocios internacionales.

Estados Unidos de América es una tierra de oportunidades. Como se dice muy acertadamente, el Grupo Estopinan ayuda a su cliente internacional a explorar y asegurar oportunidades de negocios e inversión en los Estados Unidos. Con una gran experiencia en cabildeo y

aseguramiento de reuniones comerciales y políticas, el Grupo Estopinan es su ventanilla única para la penetración del mercado estadounidense.

El Grupo Estopinan actúa como un puente para que las empresas exploren el desarrollo de negocios, las inversiones y las oportunidades de fusiones y adquisiciones. Ayudamos a las entidades privadas extranjeras con sociedades en los mercados y compañías de los Estados Unidos a expandir sus ventas en los Estados Unidos.

(6) [Nelson Mullins \(Miami, Florida y Columbia, Carolina del Sur\):](#)

Participante: John Haley

Objetivos en Salta: Encabeza el Grupo de Trabajo de America Latina para su bufete de abogados. Le interesa mucho oportunidades de inversión en energía renovable para los clientes energéticos de Nelson Mullins.

Nelson MullinsRiley&Scarborough LLP (comúnmente conocido como Nelson Mullins) es un bufete de abogados y grupo de presión de Estados Unidos con sede en Columbia, Carolina del Sur. En 2018, American Lawyer clasificó a la firma como la 87ª firma de abogados más grande del país según los ingresos brutos de 2017. Es el bufete de abogados más grande de Carolina del Sur, según una encuesta semanal de S.C. Lawyers.

Los abogados de Nelson Mullins brindan asesoramiento y asesoría en litigios, desarrollo corporativo, económico, valores, finanzas, propiedad intelectual, relaciones gubernamentales, regulatorios y otras necesidades de clientes que van desde personas privadas hasta grandes empresas, incluidas muchas empresas públicas. La Firma ofrece servicios legales completos a clientes, incluidas empresas en crecimiento, empresas locales en expansión y grandes empresas internacionales. La Firma representa a compañías nacionales que requieren asistencia con asuntos legales regionales o locales específicos. La Firma también representa a compañías internacionales interesadas en ubicar instalaciones en el sureste. Los servicios adicionales proporcionados por Nelson Mullins son la asistencia para empresas emprendedoras, la defensa compleja de litigios de acciones múltiples y la representación de suscriptores y banqueros de inversión.

La firma cuenta con más de 785 abogados y profesionales de relaciones gubernamentales que ejercen sus oficinas en California, Colorado, el Distrito de Columbia, Florida, Georgia, Maryland, Massachusetts, Nueva York, Carolina del Norte, Carolina del Sur, Tennessee y Virginia Occidental.

(7) [Newpoint Gas, LLC \(Oklahoma City, Oklahoma\):](#)

Participante: Wiley Rhodes

Objetivos en Salta: Sumamente interesado en el mercado de energía renovable en Salta. Encabeza una empresa que ofrece tecnología para producir petróleo y gas natural sin emisiones.

Newpoint Gas, LLC se especializa en el diseño de instalaciones modulares de tratamiento de gas y de procesamiento de gas. La experiencia de Newpoint asegura que las soluciones más rentables de pretratamiento de gas estén disponibles para los clientes en todos los mercados. Los servicios de tratamiento de gas por contrato se proporcionan a través de instalaciones y operaciones completas, según se requiera, para cumplir con las especificaciones de gas residual.

Newpoint Gas proporciona equipos y servicios de tratamiento y procesamiento de gas en todo el mundo. La compañía diseña y fabrica una gama completa de unidades modulares estándar y de diseño personalizado.

Las plantas de Newpoint están diseñadas previamente en tamaños modulares estándar para proporcionar tiempos de entrega y puesta en servicio sustancialmente reducidos. Con un equipo de soporte disponible las veinticuatro horas del día, uno puede estar seguro de que un sistema de Newpoint es la mejor solución.

(8) [American Sustainable Business Council\(Washington, DC\):](#)

Participante: Wiley Rhodes

Ojetivos en Salta: Le interesa explorar y entender mejor el mercado de energía renovable de Salta.

Fundado en 2009, el American Sustainable Business Council (ASBC) es una red de empresas y asociaciones comerciales comprometidas con el triple resultado final: People, Planet, and Profit. Sabemos que los negocios sostenibles son buenos negocios, y una economía sostenible es buena para Estados Unidos.

El American Sustainable Business Council aboga por un cambio de política e informa a los dueños de negocios, a los responsables políticos y al público sobre la necesidad y las oportunidades de construir una economía vibrante y sostenible. A través de su red nacional de miembros, representa a más de 250,000 empresas en una amplia gama de industrias.
www.asbcouncil.org

(9) [UST Global representada por UST Global España, S.A.](#)

Participante: Daniel Diez Garcia (Nacionalidad: España)

Objetivos en Salta: Le interesa explorar oportunidades de inversión y en la área de energía renovable para su empresa UST Global que tiene su sede en Estados Unidos con capital hindu.

UST Global es una empresa líder en soluciones de tecnología digital que proporciona servicios informáticos y digitales avanzados a grandes empresas privadas y públicas de todo el mundo. Sus clientes incluyen compañías Fortune 500 en servicios bancarios y financieros, atención médica, seguros, comercio minorista, tecnología, fabricación, envío y telecomunicaciones. UST Global cree en la construcción de relaciones comerciales estratégicas y duraderas a través de modelos de compromiso global ágiles y centrados en el cliente que combinan expertos y recursos locales con ventajas de costo, escala y calidad de las operaciones globales.

(10) [NEXUS49 \(McKinney, Texas\):](#)

Participante: General Alfred Valenzuela

Ojetivos en Salta: Le interesa explorar oportunidades de inversión en la area de energia renovable en la provincia de Salta.

Nexus49 Relations ha tenido el privilegio de participar en múltiples proyectos en todo el mundo dentro de una amplia gama de industrias tanto en el pasado como en la actualidad. Nuestra participación en estos proyectos se realiza en diferentes niveles, así como en diferentes roles y etapas. Al desarrollar relaciones, brindar orientación o incluso ayudar a atraer inversionistas, tenemos el historial de llevar a las empresas al siguiente nivel. Esta es solo otra razón por la que nuestra experiencia, conocimiento y diversidad es lo que realmente nos hace sobresalir.

¿Qué más nos hace destacar? Nuestro equipo está formado por profesionales y expertos en sus campos respetados dentro de los Estados Unidos y en todo el mundo. Tenemos miembros de equipos en toda América del Norte, América Central, América del Sur, Europa, Medio Oriente y Asia, que incluyen figuras políticas, empresarios, líderes financieros, médicos, atletas, abogados, capacitadores, líderes corporativos y muchas más personas altamente respetadas y exitosas.

Con una amplia experiencia y recursos para ejecutar presentaciones, Nexus49 Relations reúne a individuos y grupos como usted con el fin de desarrollar relaciones comerciales de todo tipo, incluidas inversiones, expansión de negocios, adquisiciones, nuevas empresas, desarrollo e investigación. Nuestra vasta experiencia y equipo tiene experiencia en tecnología, negocios en general, salud, todos los ámbitos del deporte, marketing, energía, inversiones, así como petróleo y gas. Ya sea que sus necesidades y objetivos sean a gran escala o más pequeños, tenemos los recursos que está buscando.

Nos enorgullecemos de la capacidad de realizar presentaciones y ayudar a nuestros clientes en todo el mundo. Nuestro equipo de profesionales y expertos abarca los Estados Unidos, América del Norte, América Central y América del Sur, así como en el extranjero en Europa, Oriente Medio y Asia. A pesar de que nuestra sede central se encuentra en Dallas Texas Metropolis, también tenemos oficinas en México, Polonia, Rusia y China, y tenemos planes futuros de expansión en un futuro cercano.

(11) STORKE (Miami, Florida):

Participante: Marcos Jandula (Nacionalidad: Argentino – Salteño de origen)

Objetivos en Salta: Le interesa exportar legumbres y porotos salteñas por medio de su empresa de almacen en Miami, FL.

STORKE es una solución innovadora de envío y almacenamiento para compradores minoristas en línea extranjeros y empresas con sede en los Estados Unidos.

Storke es un socio de confianza a tiendas minoristas, fletes transitorios, distribuidores, y los fabricantes que mover la carga a través de Miami, Florida.

- Storke puede manejar todo tu inventario necesidades de gestión - de entrada y Procesamiento de pedidos salientes, a barra Codificación, embalaje y etiquetado - con el Máxima calidad y cuidado.
- Storke distribuye productos a sus clientes.
- Aproveche el preajuste de Storke. Servicios de programación, carga de edificios y Servicios de pick and pack, y especiales. Manejo de pedidos y cumplimiento.

(12) W International, LLC (Washington, DC):

Participante: Marc Wachtemheim

Objetivos en Salta: Esta sumamente interesado en la industria agricultura de Salta para poder realizar proyectos de desarrollo con el Banco Mundial y con el Departamento de Agricultura de los Estados Unidos.

13 Bright Path Pharma (Kannapolis, Carolina del Norte):

Participante: Tony Quiñones

Objetivos en Salta: Buscar oportunidades para su empresa farmaceutica en Salta

Bright PathPharmaceuticals, LLC es una empresa de fabricación de productos farmacéuticos biofarmacéuticos que se dedica a desarrollar la fabricación de flujo continuo mejor en su clase para el sector farmacéutico.

14 Coddle Creek Capital (Kannapolis, Carolina del Norte):

Participante: Tony Quiñones

Objetivos en Salta: Buscar oportunidades de inversion en Salta.

Somos inversores activos en ciencias de la vida, nos asociamos con empresarios que están listos para llevar a cabo una campaña comercial. Evaluamos y asistimos en la estructura corporativa, el diseño organizativo, la formación de capital y la estrategia de comercialización.

Priorizamos las inversiones que están preparadas para generar el mayor impacto no solo en el estado de la enfermedad específica, sino también en la comunidad en que vivimos y trabajamos.

Somos un fondo de capital de riesgo de ciencias de la vida centrado en generar rendimientos de inversión superiores para nuestros Socios Limitados en el contexto de desarrollo, fomento y propagación de un ecosistema regional que continúa más allá de la duración de las inversiones del fondo.

15 VitaScientific (Baltimore, Maryland):

Participante: Jack Che (Nacionalidad: China)

Objetivos en Salta: Busca oportunidades de colaboración en biofarmacia para su empresa farmacéutica.

VitaScientific es una empresa de suministro vibrante que sirve a la comunidad de investigación de ciencias de la vida. A través de su extenso portal web, VitaScientific.com, VitaScientific pone a su disposición innumerables herramientas de investigación de ciencias biológicas, suministros y recursos útiles. Nuestra misión es llevar las mejores herramientas y suministros de investigación a todos los laboratorios de investigación biomédica. Nos esforzamos por albergar un sitio web fácil de usar y fácil de navegar donde puede encontrar reactivos, kits de análisis y otros suministros de laboratorio de algunas de las empresas de investigación biomedial más innovadoras de la actualidad. Nuestro equipo de soporte técnico está comprometido a ayudar a nuestros clientes a seleccionar las herramientas adecuadas para su investigación, brindando una excelente atención al cliente y brindando un soporte técnico superior para garantizar el éxito de nuestros clientes.